

## 1学期、71日間が終了

4月6日に始まった1学期が、本日終了します。最上級生としての生活が始まり、授業内容も一段と難しくなりました。3年生として最後の中体連に参加し、それぞれ一生懸命に頑張ることができました。縦割りでリーダーシップを発揮した体育祭や、聴覚支援学校との交流学习、そして先週終わったばかりの修学旅行と、1学期は本当に充実していたと思います。

1学期の終わりにあたり、Y君が終業式で発表した作文を紹介します。

「僕の一学期は、とても内容の濃いものでした。理由は二つあります。

一つ目は、勉強についてです。三年生の一学期の授業は、二年生の授業を活用したり、復習していないと分からない問題など、理解に時間のかかる内容が多くありました。そのため、もっと二年生の勉強をしていればよかったと何度も思いました。しかし、友達や先生方の協力で、少しずつ理解できるようになりました。学習に関して、この一学期はとても内容の濃いものになりました。

二つ目は、学校行事についてです。それぞれの部活動が今までの努力を発揮した中体連総合大会や、縦割りでチームを作り、全校生一人一人が全力で取り組んだ体育祭などが行われました。中学三年生にとっては、一つ一つの行事が最後になります。少しずつ卒業が近づいてくる、そんな気持ちになりました。

二学期の目標は、一学期の反省を生かして今までの中学校生活の中で一番充実した日々を過ごしていきたいと思います。特に、受験生として勉強を頑張りたいです。また、中学校最後の文化祭を成功させるために、協力しながら頑張っていきたいと思います。」

夏休みは、体験入学があったり、三者相談があったりと、いよいよ進学に向けた準備が本格的にスタートします。たくさんの宿題と、受験勉強もこなさなければなりません。今までの夏休みとは全く違う1カ月になると思います。しかし、勉強だけでは大変ですので、適度に息抜きをしながら有意義な夏休みにしてほしいと思います。

また、修学旅行のまとめを学校で進める時間もなかったので、この夏休みに修学旅行をふり返ってまとめを作ってください。皆さんがつくった修学旅行のまとめは、文化祭で展示したいと思います。

35日間という時間を、それぞれがどう過ごすか、しっかりと考えながら生活してください。1カ月後、大きく成長した皆さんとお会いするのを楽しみにしています。



## 2学期最初の予定

2学期は8月25日(木)から始まります。25日(木)は始業式とうねめ太鼓オリエンテーションが行われます。時間割は、始業式・学活・音楽・家庭・総合です。26日(金)は実力テストです。範囲表を見ながら、学習を進めてください。

新学期がスタートしてすぐの9月8日と9日には第2回定期テストが予定されています。今回は計画表を作成する時間が取れないので、夏休み中に自分で計画を作成してください。また、範囲表を見ながらしっかりと学習しておきましょう。

感染症が拡大しています。基本的な感染症対策をしっかりと行い、かからないように気を付けましょう。それでも感染する場合があります。その時は、すぐに学校または担任に連絡してください。

**それでは、健康に十分気を付けて、充実した夏休みを!**